



Falten? Kopfschmerzen? Botulinumtoxin A heißt da das hilfreiche "Zauberwort"!

Die ästhetische Medizin ist auf dem Vormarsch. Nicht nur, wenn es um die Schönheit geht...

Es ist schön, endlich etwas für sich selbst, für das eigene Wohlbefinden tun zu können. Denn seit es das Institut Ästhetische Medizin in Breisach gibt, bieten sich Damen und Herren gleichermaßen gänzlich neue Lösungen. So nimmt heute zum Beispiel die Faltenbehandlung mit Botox einen immer wichtigeren Stellenwert ein. Aber auch die ästhetische Medizin an sich sowie umfassende Schönheitsbehandlungen in Breisach am Rhein im Kreis Breisgau erfreuen sich einer stetig wachsenden Beliebtheit.

Das Institut Ästhetische Medizin Breisach besticht in erster Linie durch jahrelange Erfahrungen auf dem Gebiet der Allgemeinmedizin, TCM, Akupunktur und Naturheilverfahren. Der kontinuierlich wachsende Bedarf im Hinblick auf eine effiziente Faltenbehandlung kann hier allerdings gleichermaßen auf eine höchst professionelle und niveauvolle Weise bedient werden.

Sowohl im Job, als auch auf privater Ebene ist es in unserer Gesellschaft erforderlich, einem gewissen Schönheitsideal zu entsprechen. Diesem Ansinnen werden die hochqualifizierten Fachärzte im Institut Ästhetische Medizin Breisach freilich in jedem Fall gerecht. Nichtsdestotrotz wird aber auch dem Aspekt der Natürlichkeit stets ein besonderer Wert beigemessen.

Schönheit um jeden Preis? Mitnichten? Der Patient soll sich schließlich vor einer Behandlung, währenddessen sowie noch lange danach rundum wohl in seiner Haut fühlen. Dank der hervorragenden Techniken und der modernen Medizin, die das Institut zu bieten hat, hat sich die Faltenbehandlung mit Botox zu einer viel gefragten Therapie etabliert.

Ein ?willkommener Nebeneffekt?: Menschen, die bislang unter heftigen Kopfschmerzen im Bereich der Stirn oder unter Migräne-Attacken litten, berichten unmittelbar nach einer Therapie mit Botulinumtoxin A über mehrere Monate von einer nahezu gänzlichen Schmerzfreiheit.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Hartmut Wehrmeyer
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
pressestelle@intrag.de

Firmenkontakt

INSTITUT FÜR ÄSTHETISCHE MEDIZIN

Frau Dr. Elisabeth Hauenstein
Richard-Müller-Str. 3c
79206 Breisach

botox-freiburg.de
info@botox-breisach.de

Das Institut ist an die bereits seit 23 Jahren bestehende Praxis Dr. med Elisabeth Hauenstein - www.arztpraxis-breisach.com - angegliedert. Sie finden dadurch Medizinische und Ästhetische Therapien unter einem Dach unter Beachtung höchster Qualitätsstandards und kontinuierlicher Qualitätskontrolle (EFQM Quality Management).

Schwerpunkt des Institutes für Ästhetische Medizin Breisach ist die sanfte Faltenbehandlung mit Botox und Fillern.

Ganz bewusst werden Verfahren mit zeitlich begrenztem Effekt eingesetzt. Eine vollständige Rückbildung ist ? wenn gewünscht ? gewährleistet. Sie haben somit uneingeschränkt die Möglichkeit, die jeweiligen Behandlungen zu modifizieren und dynamisch Ihren Lebensprozessen anzupassen. Die von uns angewandten Methoden sind wissenschaftlich evaluiert, wenig belastend und können deshalb als sogenannte ?lunchtime procedures? durchgeführt werden d.h. die Einplanung von arbeitsfreien Tagen ist in der Regel nicht erforderlich.

IDEAL SIND DIE VON UNS ANGEWANDTEN SANFTEN METHODEN DER ÄSTHETISCHEN MEDIZIN FÜR MENSCHEN, DIE IHRE PERSÖNLICHE AUSSTRAHLUNG MIT MINIMALEN EINGRIFFEN OPTIMIEREN WOLLEN.

Als einziges Institut der Region bietet das Institut für Ästhetische Medizin Breisach Botox-Behandlung unter Berücksichtigung der Muskelentspannungspunkte der klassischen Chinesischen Akupunktur an. Hierdurch wird eine besonders sanfte und gleichzeitig besonders effiziente Faltenbehandlung erreicht.